

中京中だより

学校通信 No. 5 通巻181号
令和3年 10月 1日

日	曜	10月の行事予定	給食
1	金	完全下校17時30分 生徒会選挙告示	○
2	土		
3	日		
4	月		○
5	火		○
6	水		○
7	木		○
8	金	選挙管理委員会15:50	○
9	土		
10	日		
11	月	後期時間割開始 立候補者説明会15:50	○
12	火	体育大会	○
13	水	よんきゅうあいさつ運動 1年防煙教室(5, 6限) 代議・専門委員会⑥ 15:50	○
14	木	学習確認プログラム(全学年) 修学旅行・進路保護者会	○
15	金	選挙管理委員会15:50 体育大会予備日	○
16	土		
17	日		
18	月		○
19	火	再検尿	○
20	水	立会演説会リハ15:50 2年金融教育 I (5, 6限)	○
21	木	生徒会立会演説会・投票・開票	○
22	金	1・2年教育相談①3年三者懇談①	○
23	土		
24	日		
25	月	1・2年教育相談②3年三者懇談②	○
26	火	1・2年教育相談③3年三者懇談③	○
27	水	1・2年教育相談④3年三者懇談④ 2年金融教育 II (5, 6限)	○
28	木	1・2年教育相談⑤3年三者懇談⑤ 2年金融教育 III (5, 6限)	○
29	金	3年修学旅行事前学習(4限)	1,2年○ 3年×
30	土		
31	日	3年修学旅行(～11月2日)	

※新型コロナウイルス感染拡大の状況により、急遽
予定が変更になる可能性があります。ご了承ください。

「学校行事について考える」



新型コロナウイルスの感染症が広まり、全国的に学校行事の延期や中止、縮小などが決定されています。学校に関する多くの人が楽しみにしていたこともあり、落胆する声など、様々な意見が飛び交っています。そもそも、学校行事とは、何のために行われているのでしょうか。

文部科学省が述べる目標は「学校を通して、望ましい人間関係を形成し、集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神を養い、協力してよりよい学校生活を築こうとする自主的、実践的な態度を育てる」というものです。さらに細かく見ると、文化的行事は「平素の学習活動の成果を発表し、その向上の意欲を一層高めたり、文化や芸術に親しんだりするような活動を行う」、体育的行事は「心身の健全な発達や健康の保持増進などについての理解を深め、安全な行動や規律ある集団行動の体得、運動に親しむ態度の育成、責任感や連帯感の涵養、体力の向上などに資するような活動を行う」とされています。

行事が中止や縮小されることで、これらの力や心情の育つ機会が減ることは間違いないことです。しかし、必ずしも育たないものではありません。「学年の総合的な学習の時間でクラスの仲間と協力して作品をつくる」、「普段の班活動で、クラスのためにいつも以上に一生懸命に動いてみる」、「今まで行ったことのなかった美術館に行ってみる」、「密にならない場所でウォーキングを始めてみる」、…。小さなことからでも、自分が意識を変えてやってみることで、これまでとは違った一面が見えてくることがあるかもしれません。

今回の学校行事の延期や中止については、何よりも人の「命」を優先した結果です。なくなった行事をマイナスに捉えて終わるのではなく、そこから自分たちにできることを考えることこそ、今の私たちがやるべきことだと感じています。『withコロナ』といわれるようにコロナと向き合い、上手く付き合う方法を考えることで、皆でコロナ禍を乗り越えましょう。

研究主任 華井 崇博

10月預かり金振替は 11日(月)と25日(月)です。
1・2年(1組を含む) 5,000円
※3年生の諸費納入は終了しました。

11月の予定

- 10月31日(日)～2日(火) 3年 修学旅行(信州方面)
- 11月 9日(火) 人権学習(全学年)
- 11月11日(木) 生徒会認証式
- 11月24日(水)～26日(金) 第4回定期テスト
- 11月30日(火) 令和4年度入学説明会

全国学力状況調査の結果より、本校の状況について

5月27日に実施された「全国学力状況調査」について、結果がまとめました。

本校の状況は、すべての教科において全国平均を上回っており、非常に高いポイントを示しています。これらの結果は本校の教育だけでなく、ご家庭でのご指導・ご協力の賜物であると思います。しかし、国語では、「読むこと」の観点に課題が見られました。今後は本校が取り組んでいる「朝読書」を通して、読解力の向上に、更に力を入れていく必要があります。また質問紙の結果からは、家庭学習に対する意識をより高めていく必要も感じられます。これからも、日々授業改善に努めてまいります。引き続き、子どもたちの健やかな育ちと学びの環境づくりにご協力お願いいたします。

『インプレッションタイム発表会9月1日(水)6限』

インプレッションタイムは年2回実施します。教室で、みんなが同じテーマで作文を書きました。今回のテーマは「夏休みを終えて～夏の思い出・夏休み明けにがんばりたいこと」です。他者への考え方・捉え方、表現力に触れ、自分自身を見つめ直しました。この日は、その作文の中から、各クラス代表1名の発表が行われました。この夏の思い出や夏休み明け頑張りたいことなどを伝えてくれました。そして最後に校長先生から講評がありました。

